



Mercredi 31 janvier: journée "raquettes"

publié le 28/01/2018

Ce mercredi, les élèves vont jouer au badminton et au tennis de table.

Les benjamines et benjamins iront au gymnase de Goise pratiquer les deux activités. Ils pourront affronter ceux des collèges de Commynes et de Pierre et Marie Curie.

Les minimes, quant à eux, se rendront au gymnase de la Venise Verte pour pratiquer du badminton par équipe de 2 ou 3. Ils rencontreront toutes les équipes du district.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.